

Titel Landesdelegiertenkonferenz im Frühling

AntragstellerInnen Jusos Halle

Zur Weiterleitung an

angenommen

geändert angenommen

abgelehnt

Landesdelegiertenkonferenz im Frühling

Wir fordern, dass die LDK im Frühling, bzw. im April/Mai abzuhalten ist, so wie es in anderen Landesverbänden üblich ist. Es entstehen durch den LDK im September mehrere Probleme, bspw. ist für viele noch Urlaubszeit, vor allem haben wir durch den späten Termin stets Probleme mit möglichen Fristen für den Bundeskongress der Jusos. Außerdem entstehen durch die Fristen der LDK LSA Probleme mit der Urlaubszeit, meist im August, wo viele Eltern, Azubis und Studierende (politische) Sommerpause haben. Es gibt schlicht keinen Vorteil einer September LDK. Daher ist eine LDK im Frühling, in Rücksicht auf andere LDK´s anderer Verbände, durchzuführen.